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Zusammnefassung


In Deutschland sind nur wenige Medikamente zur Behandlung der Narkolepsie zugelassen. Da die Medikamente meist nur auf eines der Kernsymptome der Narkolepsie wirken (Tagesschläfrigkeit bzw. Kataplexie) und für die Behandlung der fakultativen Symptome wie Schlaflähmungen, Halluzinationen nicht gut untersucht sind, sind die Behandlungsoptionen erheblich eingeschränkt. Medikamente mit neuen pharmakologischen Ansatzpunkten könnten – sofern sie zugelassen werden – das Behandlungsspektrum erweitern und damit die Lebensqualität der Patienten erheblich verbessern. Zu den neuen Präparaten gehören ein inverser Histamin-3 Rezeptor Agonist, ein Präparat mit indirekter noradrenerger- und dopaminerger Wirkung und möglicherweise bald ein synthetisierter Hypocretin-2 Rezeptor Agonist. Einige der neuen Präparate wirken auf beide Kernsymptome der Narkolepsie. Die derzeitige Datenlage für immunsuppressive Therapien ist noch begrenzt, könnte aber bei Einsatz kurz nach Beginn der ersten Symptome erfolgversprechend sein.
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Abstract


Only a few drugs are approved for the treatment of narcolepsy in Germany. Since these medications are effective mainly in the treatment of one or the other of the 2 core symptoms of narcolepsy, (namely excessive daytime sleepiness and cataplexy), and the treatment of facultative symptoms, such as sleep paralysis and hallucinations, have not been well studied, therapy options are rather restricted. Medications with new pharmacological profiles – if they receive approval – can broaden the treatment option and thus the quality of life of patients. The new medications comprise an inverse histamine-3 receptor agonist, a drug with indirect noradrenergic and dopaminergic effect and possibly in the near future a synthesized hypocretin-2 receptor agonist. Some of the new medications are effective against both of the narcoleptic core symptoms. Current findings on immunosuppressive therapies are still limited, but might be promising if given shortly after onset of the first symptoms of this disorder.
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